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De 29/11 à 05/12/2024 
Áries 21/03 a 20/04
É uma boa semana para revisar projetos e 
eliminar o que não serve mais, ariano. Tome 
cuidado com mal-entendidos, pois a comu-
nicação pode falhar. Do meio da semana em 
diante a energia e motivação que chegam são 
ideais para iniciar novos planos.
Touro 21/04 a 20/05
Aproveite a energia desses dias para se livrar 
de hábitos ruins, taurino. A comunicação 
pode ser desafiadora, especialmente na se-
gunda, então evite decisões importantes. De-
pois o clima melhora, trazendo energia para 
seus objetivos e inspirando colaborações.
Gêmeos 21/05 a 20/06
O clima é de reavaliação das suas priorida-
des, geminiano. Tente prestar atenção ao que 
diz, principalmente no início da semana, para 
evitar mal-entendidos. Você tende a se sentir 
mais criativo e proativo por esses dias, o que 
pode trazer novas conexões e oportunidades.
Câncer 21/06 a 21/07
O foco do início da semana segue em ques-
tões emocionais e familiares, canceriano. É 
importante tentar evitar conflitos. Depois 
chega um impulso de energia e confiança, 
ideal para resolver pendências e que te enco-
raja a expandir seus horizontes.
Leão 22/07 a 22/08 
Esta semana pede mais um pouco de intros-
pecção e autoconhecimento, leonino. O céu 
ajuda a liberar o que não te serve. Evite dis-
cussões acaloradas neste período. Do meio 
da semana em diante você pode se sentir 
mais criativo, repleto de novas inspirações.
Virgem 23/08 a 22/09
A semana destaca seu lado analítico, virgi-
niano. Use essa energia para resolver proble-
mas pendentes e finalizar projetos. Depois, 
com a energia renovada, o céu fica maravi-
lhoso para buscar colaborações e parcerias, 
seja na vida pessoal ou no trabalho.
Libra 23/09 a 22/10
Busque refletir sobre suas emoções e relacio-
namentos, libriano. Sempre prestando aten-
ção nas palavras para evitar confusões des-
necessárias. A quarta pode trazer motivação 
para projetos criativos. E o final de semana 
inspira novos conhecimentos e aventuras.
Escorpião 23/10 a 21/11
A semana pede que você examine suas finan-
ças e bens, escorpiano. A comunicação pode 
estar confusa na segunda, então evite deci-
sões financeiras nesta data. A quarta é o dia 
ideal para fazer networking, e os dias que se 
seguem ajudam a expandir os seus contatos.
Sagitário 22/11 a 21/12
A energia da Lua minguante segue ajudando 
a deixar para trás o que não serve mais, sa-
gitariano. Ao mesmo tempo, a semana traz 
um impulso de energia e confiança que pode 
abrir novas portas. O céu renova a sua vitali-
dade e traz diferentes oportunidades.
Capricórnio 22/12 a 20/01
A semana começa com introspecção e ava-
liação, capricorniano. Mas conforme os dias 
passam, chega a motivação para atingir os 
seus objetivos a longo prazo. Pode ser o mo-
mento de se abrir para novas perspectivas em 
termos de trabalho e carreira.
Aquário 21/01 a 19/02
A comunicação pode ser desafiadora na se-
gunda, então evite falar sobre o que não sabe 
para evitar mal-entendidos. Do meio da se-
mana em diante você encontra um fluxo de 
energia criativa, perfeita para fazer reuniões 
e buscar colaboração nos projetos, aquaria-
no.
Peixes 20/02 a 20/03
A semana pede que você se concentre em sua 
vida emocional e espiritual, pisciano. Mas de 
quinta-feira em diante é um bom momento 
para resolver pendências e fortalecer rela-
cionamentos. A conexão com a sua intuição 
pode levar a novas descobertas.

Vereador Adauri informa durante sessão 
que foi até o Pinhalzinho juntamente 

com o Pirilo, provável superintendente 
da próxima gestão, para orientar sobre 

soluções referentes a falta de água

Durante a sessão ordinária acontecida 
segunda-feira (25) o vereador Adauri 

Silva (Republicanos) usou a tribuna para 
fazer vários esclarecimentos referentes a 
falta de água a qual a população de Enge-
nheiro Coelho enfrentou nos últimos dias.
Na oportunidade, o edil dirigiu sua fala ao 
presidente em exercício Washington Lo-
pes (Podemos) - porque Paulo Scholl (PL) 
estava ausente, referente a parte técnica 
da autarquia, em especial a bomba loca-

lizada na Estação de Tratamento de Água 
do Pinhalzinho. Adauri informou que na 
quarta-feira do dia 20 passado, feriado, se 
deslocou até o referido local juntamente 
o provável superintendente da autarquia, 
Pirilo da Silva, e o prefeito eleito Pedro 
Franco (MDB) para dar dicas de como 
resolver o problema da falta de água na 
cidade, fato que já estava acontecendo há 
dias.
“Vale salientar também que eu, o futu-

ro presidente do SAEEC, o Pirilo, e o 
futuro prefeito Pedro Franco estivemos 
no local, procuramos os responsáveis e 
providenciamos o conserto das bombas. 
É importante que todos saibam que os 
mesmos estão estudando meios para o 
melhoramento na parte técnica da es-
tação de tratamento, para que não haja 
prejuízos futuros para a população Coe-
lhense”, afirmou Adauri.
A iniciativa do vereador em levar até o lo-
cal o prefeito eleito juntamente com o ex-
-superintendente do SAEEC e provável a 
partir de 1º de Janeiro, foi nobre e ajudou 
a solucionar a caótica situação daquele 
momento dando uma explicação a popula-
ção do que realmente estava acontecendo 
e ainda deu detalhes sobre os problemas 
técnicos que estão tentando resolver para 
que a população não sofra mais com a fal-
ta de água.
Através de ligação telefônica, Pirilo infor-
mou ao Jornal Polêmica que não é 100% 
certo que ele seja o próximo superinten-
dente da autarquia. “Não está certo que 
eu seja o superintendente do SAEEC, 
mesmo porque tenho outras propostas de 
outras cidades, e tenho que ver o que é 
melhor para mim. Mas também faz parte 
de meus planos trabalhar em Engenhei-
ro Coelho”, esclareceu.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

Conchal conquista Selo Ouro no 
‘Programa Compromisso Nacional 

Criança Alfabetizada’
O Departamento de Educação de Con-

chal comemora mais uma vitória: “É 
com grande orgulho que anunciamos 
que nosso município recebeu nota má-
xima, conquistando o Selo Ouro, um 
reconhecimento nacional aos esforços 
para garantir o direito à alfabetização 
de nossas crianças!”. 
Conchal destacou-se ao atingir 95 pontos, 
de um total de 100, com base nos docu-
mentos que comprovam as ações realiza-
das.
A articuladora municipal de Conchal, pro-
fessora Andiara Roberta Otte Leite, lide-
rou todas as etapas educacionais e forma-
tivas do programa CNCA. 
Sônia Aparecida Manara Martins, dire-
tora do Departamento de Educação de 
Conchal, destacou: “A conquista do Selo 
Ouro é um marco para a educação de 
nosso município e representa o esforço 
coletivo de todos em garantir o direito à 
alfabetização de cada criança”.
A prefeitura de Conchal, por meio do De-
partamento de Educação parabeniza to-
dos os professores e equipes gestoras pelo 
trabalho de excelência que garantiu essa 
conquista.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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Desde ontem (28) que o prefeito eleito 
Junior Caleffi (PL) está em Brasília 

participando do Seminário da CNM (Con-
federação Nacional de Municípios) e tem 
agenda com os senadores Marcos Pontes 
(PL) e Mara Gabrilli (PSD), e também 
com deputados. Está previsto, sem confir-
mação, encontro com um dos ministros do 
presidente Lula (PT).
Após o pleito Junior intensificou sua atua-
ção e vem, além do fortalecimento de vín-
culos políticos importantes, abrindo novas 
portas criando mais espaços, tudo para 
conquistar mais recursos para o município.
Acompanhando o novo posicionamen-
to político do prefeito eleito, seguindo a 

Junior Caleffi está em Brasília participando 
de seminário da CNM e aproveita para 

fortalecer laços com parceiros como os 
senadores Marcos Pontes e Mara Gabrilli

atualidade, antes mesmo de ser empossa-
do como chefe do executivo, já é o políti-
co do município que mais fez laços fortes 
em Brasília.
Segundo Junior, breve direcionará sua 
trajetória para São Paulo, na Assembleia 
Legislativa: “Aqui em Brasília esta-
mos bem e pretendo aumentar esses 
contatos, e breve começarei a ampliar 
esses laços também em São Paulo, na 
ALESP”.
A principal meta de Junior é a mega am-
pliação da captação e do tratamento de 
água no município, por isso vem insisten-
temente batendo em cima desse recurso.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

De 14 até 25 de novembro os alunos 
da área rural de Engenheiro Coelho 

ficaram sem ônibus escolar, o que causou 
pânico nas mães, como disse ao Portal 
JAPE de Notícias na segunda-feira (25) 
Cátia Cardoso da Silva, moradora na 
Estrada do Bairro Pinhalzinho: “Tenho 
um filho de 5 anos e ele frequenta a Es-
cola Odécio Forner, e já estamos desde 
quinta- feira, dia 14, sem ônibus escolar 
para pegar as crianças. Nesse período 
escolar que estão finalizando as aulas 
com provas e trabalhos finais é que 
nossas crianças mais precisam. Foi pas-
sado (avisado) que o ônibus quebrou e 
não tem previsão para consertar. Não 
pode ficar desse jeito, nos ajude Portal 
JAPE”.
A referida mensagem via WhatsApp foi 
recebida às 13h14min, e às 13h24min, 10 
minutos depois, foi enviada a reclamação 
para o WhatsApp da assessoria de comu-
nicação da Prefeitura de Engenheiro Coe-
lho e também para o prefeito Dr. Zeedi-
valdo de Miranda (PSD). Exatamente às 
13h30min, 6 minutos após, a assessoria de 
comunicação enviou Nota Oficial sobre o 

Depois de alguns dias sem ônibus escolar 
na área rural por conta de problemas 

mecânicos e acidente de trânsito, Prefeitura 
de Engenheiro Coelho retoma a normalidade

assunto afirmando que no dia seguinte a 
situação estaria regularizada. No mesmo 
momento o prefeito também respondeu 
fazendo a mesma afirmação.
Naquela mesma noite os ônibus escolares 
já começaram a circular e no dia seguinte, 
terça-feira (26), o setor já estava funcio-
nando normalmente.
SOBRE O PROBLEMA
De acordo com Nota de Esclarecimen-
to emitida pela Prefeitura Municipal, o 
transtorno surgiu de problemas mecânicos 
em dois ônibus e também por causa de um 
acidente de trânsito envolvendo o terceiro 
veículo, fato acontecido sem ter crianças 
abordo. Veja:
“Esclarecemos que as interrupções fo-
ram causadas pelos seguintes fatores: 
Acidente com um dos veículos: Um ôni-
bus escolar sofreu um acidente e está em 
reparos. Avaria no motor de outro ôni-
bus: O veículo já está em manutenção 
para solução do problema. Problemas 
na transmissão de um terceiro veículo: 
Este também se encontra em manuten-
ção corretiva.”.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Na quarta-feira (27) o prefeito elei-
to em Estiva Gerbi, Márcio Pavan 

(SD), juntamente com seu vice, Valdir Pa-
zini (PSDB), foi até a Secretaria de Segu-
rança Pública de São Paulo para protoco-
lar solicitações de recursos para o municí-
pio e, entre eles, a MURALHA DIGITAL.
“Eu e o Valdir fomos até a Secretaria de 
Segurança Pública protocolar alguns 
pedidos, e aproveitei para dar ênfase 
no pedido principal, a Muralha Digital. 
Esse projeto é super importante por-
que além de aumentar a segurança em 
Estiva, também integra o trabalho da 
Guarda Municipal com a Polícia Mili-
tar através de informações importantes 
que colaboram diretamente com a efi-
cácia do setor”, explicou Márcio.
A MURALHA DIGITAL é super eficaz 
e garante o monitoramento da cidade ini-
bindo a ação de criminosos. Várias cida-
des têm o convênio, inclusive Conchal, e 
a segurança no município melhorou signi-
ficativamente.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Prefeito eleito Márcio Pavan solicita pessoalmente 
recursos na Secretaria de Segurança Pública do 

Estado; entre eles a MURALHA DIGITAL
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiii, olha nóis aqui di novo levando 
até você informações quentinhas so-
bre os bastidores da política regio-
nal... A “teta pública” é algo muito 
louco, ela mexe com as entranhas das 
pessoas, mesmo quando posa de boa 
moça e tal, dando uma de “honesta” 
e protetora dos “direitos da socieda-
de”, mas no final sempre mostra quem 
realmente é quando perde a “teta”... 
Agora o esquema é montar uma estru-
tura para angariar dinheiro dos cofres 
públicos, só que o tiro vai sair pela 
culatra... Agora vamos para outras 
novidades...

* * *
Novidades na política de Conchal – 
Por esses dias uma novidade na política 
conchalense vai ser divulgada e muita 
gente vai ficar arrepiado... O mundo 
não para e as propostas de inovações 
andam no mesmo ritmo, o que é bom 
para a sociedade... As redes sociais e 
a tecnologia provaram que a instabili-
dade que forma a inovação política é 
necessária, como também provou que 
é eficaz... Temos que estar abertos para 
novas ideias e propostas, mesmo por-
que as coisas não podem ficar do jeito 
que estão... Boa sorte Conchal, que a 
política continue sempre a soprar para 
o lado certo... Breve novidades...

* * *
Governador Tarcísio se comprome-
te com Conchal – Na quarta -feira o 
governador Tarcísio de Freitas esteve 
em Martinho Prado para cerimônia de 
entrega do novo prédio da E.E. Profes-
sor Geraldo Sorg, momento pra lá de 
oportuno para o prefeito eleito Junior 
Caleffi falar com o “Cara” e pedir 
recursos para o município... O Gover-
nador se comprometeu em continuar 
a ajudar a cidade... Junior não perdeu 
tempo e sempre que pode aparece nos 
eventos não deixando que sua imagem 
seja esquecida, mesmo porque quem 
não é visto não é lembrado... Parabéns 
prefeito...

* * *
Junior Caleffi em Brasília – Junior 
está em Brasília participando do semi-
nário da CNM e tem agenda com os 
senadores Marcos Pontes e Mara Ga-
brilli e deputados; talvez consiga uma 
“canja” para falar com algum minis-
tro... Desde que foi eleito Junior vem 
trabalhando firme na questão de abrir 
portas e conquistar mais parceiros, o 
que está pra lá de correto, mas tem que 
tomar cuidado porque tem muito lobo 
com pele de cordeiro... Abre o olho...

* * *
Fuinha ainda não decidiu quem será 
o diretor de Esportes – O mega siste-
mático Fuinha ainda não decidiu quem 
será o seu servo no Esportes, Cultura e 
Turismo, e segundo o presidente do PL 
em Conchal, Paulo Massa, a definição 
ainda não saiu porque Junior está em 
Brasília... Fiquei sabendo que existe 
uma suposta proposta do Ito para o es-
porte, sendo a esposa dele, a Rosinha, 
como diretora e ele como voluntário... 
Também daria certo, porém, não sei 
se o Fuinha aceitaria... Breve novida-
des...

* * *
Tem gente que é foda mesmo – Se-
mana passada liguei várias vezes para 
o Fuinha para perguntar a ele se já ti-
nha escolhido o diretor de Esportes do 
município e ele não me atendeu, depois 
enviei mensagens de texto e áudio no 
WhatsApp dele, apenas retornou di-
zendo que logo em seguida entraria em 
contato, mas até hoje não retornou... É 
bastante estranho tal comportamento, 

primeiro que divulgou que eu estava 
correndo dele e que tem muita grana e 
por isso me ferraria em processo judi-
cial, só que a Justiça não aceitou seu pe-
dido e seu sonho foi pro brejo; segundo 
que até hoje ele não se desculpou pela 
mentira que propagou nas redes sociais 
afirmando que eu tinha sido acusado de 
cometer estupro, e agora não tem cora-
gem de me atender para responder uma 
simples questão... Meu pai dizia que: 
“Quem tem medo de mandinga car-
rega patuá”, então meu caro inimigo 
do peito e mentiroso predileto, procu-
re imediatamente uma Mãe de Santo e 
peça a confecção de um patuá pra você, 
porque a política em Conchal é qua-
se uma feitiçaria africana... A dica foi 
dada, boa sorte Tio...

* * *
Quem será o próximo presidente da 
Câmara? – Tudo leva a crer que o pró-
ximo presidente da Câmara de Conchal 
seja Marquinho Gato Bill, mesmo por-
que ele ainda não teve essa chance, e faz 
tempo que ele está diretamente ligado 
à política conchalense... Sem contar 
que sua experiência de vários manda-
tos como vereador e também como vi-
ce-prefeito o indica para o cargo... Boa 
sorte Marquinho, mas cuidado, por-
que em rio que tem piranha jacaré 
nada de costas...

* * *
O Fênix Rodinei Ferreira está de 
volta – Já acompanhei várias histórias 
de pessoas que conheceram o Inferno 
e conseguiram voltar por cima, casos 
que a gente considera impossíveis, e o 
ex-vereador e empresário Rodinei Fer-
reira é um deles... Lá atrás Rodinei foi 
preso injustamente pelo crime de tráfico 
de drogas, tudo porque deu carona para 
as pessoas erradas no momento errado... 
Ele ficou preso por anos, tudo levava a 
crer que nunca mais se recuperaria... 
Mas a vida é uma caixinha de surpresas, 
Rodinei saiu da cadeia e através de mui-
to trabalho conseguiu se recompor... Foi 
candidato a vereador em Conchal em 
2016 e a Justiça Eleitoral o impugnou, 
inclusive o TSE... Mas Rodinei é um 
cara perseverante, e não desiste nunca, 
contratou uma advogada e lutou por to-
dos os recursos, até que um Ministro 
percebeu que tudo estava errado e, em 
março de 2017 ele derrubou tal decisão e 
foi empossado vereador no lugar de seu 
suplente, o Azulão... Dois anos depois 
se envolveu em uma compra indireta 
de mercadoria roubada, e como já tinha 
sido preso, foi parar na cadeia de novo... 
Perdeu o cargo de vereador e tudo pa-
recia que era o fim de Rodinei... Mais 
uma vez ficou alguns anos enjaulado, 
e há pouco tempo saiu e, de novo, teve 
que começar do zero... Atualmente ele é 
empresário no ramo de colheita, traba-
lha com turmas, e mais uma vez, com 
sua perseverança indestrutível, conse-
guiu se restabelecer... Agora, parecendo 
uma Fênix, Rodinei pretende disputar as 
eleições em 2028, se mostrando persis-
tente e vencedor... Para quem conhece 
o Rodinei, sabe quem ele é, boa pessoa, 
decente e bastante teimoso... Torço por 
você meu amigo, porque você provou 
para mim que os sonhos não podem ser 
abandonados nunca, e desistir jamais, e 
a prova está aí... Boa sorte...

* * *
Pirilo talvez de novo – O ex-superin-
tendente do SAEEC e há anos manda-
-chuva da autarquia de Cordeirópolis, 
o popular Pirilo, está cotado para ser o 
próximo CHEFE da autarquia em En-
genheiro Coelho... No feriado do dia 20 
passado ele deu uma passada na estação 
de tratamento do Pinhalzinho juntamen-
te com o prefeito eleito Pedro Franco 

para dar umas dicas para o local fun-
cionar corretamente, e parece que deu 
certo... Empolgado, o vereador Adauri 
afirma para os 4 cantos da cidade que 
o Pirilo será o próximo superintendente 
do SAEEC... Só que o suposto propenso 
chefe disse ao Jornal Polêmica que nada 
está certo, mesmo porque tem outras 
propostas de outros municípios, e ten-
tadoras... Então coelhense, não acredite 
muito que ele seja a solução... Vamos 
esperar pra ver...      

* * *
Bruna, Gui ou Adauri? – O próximo 
presidente da Câmara de Engenhei-
ro Coelho está entre estes três nomes: 
Bruna, Gui, que é filho do ex-presi-
dente João da Padaria, e Adauri... O 
vereador Adauri tem experiência com 
alguns mandatos nas costas e também 
já foi presidente... Já o Gui e a Bruna 
são “cabaços” na política e não têm o 
mínimo de experiência para enfrentar 
uma presidência, ainda mais do jeito 
que está, porque Paulo Scholl queimou 
a imagem do legislativo e conseguiu a 
façanha de implantar a discórdia entre 
os funcionários, então o “trem” é bru-
to... Para reorganizar a casa e colocar a 
Câmara de novo no trilho da credibili-
dade e conquistar a confiança do povo 
só quem manja e tem muita experiên-
cia, e sem contar que isso vai tempo... 
Adauri está com um olho no “peixe” e 
outro no “gato”, porque também tem 
pretensão de ser secretário de governo, 
mas deixar a Câmara a mercê é foda... 
Já Gui me disse que seu nome está à dis-
posição, porém, não vai deixar o grupo 
rachar por causa disso, e abre mão para 
o Adauri... Bruna Campos está torcen-
do para que aconteça o racha no grupo 
da situação para conquistar a 2ª cadei-
ra mais cobiçada da cidade... Dia 1º de 
Janeiro saberemos o resultado desta 
disputada histórica...

* * *
Projeto totalmente irregular – Enge-
nheiro Coelho virou uma benção para 
quem não dá bola para as leis e os co-
fres públicos... Recentemente projeto 
de doação de área pública para entidade 
privada protocolado pelo Executivo na 
Câmara de Vereadores está dando o que 
falar... O projeto está “bichado” por 
vários motivos: 1º - A referida entidade 
privada pretende realizar a mesma fun-
ção social já executada pelo Município 
com apoio da União e Estado, então 
as exigências para tal é grande, e não 
constam no referido documento essas 
exigências; 2º - No referido projeto não 
existe planilha de arrecadação e valores 
com os nomes das empresas que patro-
cinarão o projeto, garantindo que essas 
despesas não recaiam sobre o municí-
pio; 3º - A entidade ainda não conseguiu 
provar sua estabilidade e independência 
financeira para garantir que não seja 
mais um problema para os coelhenses, 
como casos que já aconteceram com 
algumas associações que estão localiza-
das na mesma região que funciona a tal 
entidade, a UNASP, onde os prejuízos 
para o município foram enormes... Pe-
rante todas essas discrepâncias jurídicas 
e a falta de investigação para garantir a 
idoneidade da entidade, onde seu repre-
sentante afirmou que já esteve instalado 
e promoveu o mesmo trabalho na Fave-
la da Rocinha no Rio de Janeiro, não 
tem como votar, e não devia sequer ter 
entrado na pauta do dia que foi enviado 
para as comissões... Atualmente o proje-
to ainda está nas comissões e na sessão 
passada a vereadora Flávia Guimarães, 
uma das defensoras do projeto e pra lá 
de interessada, tentou enfiar goela abai-
xo pedindo aprovação de Requerimento 
de Regime de Urgência para colocar na 

pauta, mas para a sorte dos coelhenses 
o tiro saiu pela culatra... É cobra co-
mendo cobra... 

* * *
Pedro Franco já disse que se apro-
varem ele vai revogar – O prefeito 
eleito Pedro Franco me garantiu que se 
os vereadores aprovarem o projeto de 
doação da área pública para a entida-
de o seu primeiro ato quando assumir 
será revogar... Ele também contou que 
o responsável pela entidade o procu-
rou para falar do assunto, e explicou 
que desde que o projeto esteja dentro 
das exigências da lei, não haverá pro-
blema, inclusive solicitou algumas in-
formações importantes para começar a 
analisar, fato que até o momento não 
ocorreu... O prefeito também fez ques-
tão de dizer que o terreno pretendido 
não tem jeito e, caso a entidade apre-
sente os documentos necessários para 
a elaboração correta do projeto, será 
em outra localidade... Pelo desespe-
ro da vereadora Flávia Guimarães em 
querer votar agora a qualquer custo, o 
responsável pela entidade não tem a 
documentação solicitada pelo prefeito 
eleito... Eu acho que o projeto é um 
verdadeiro TITANIC, vai afundar...

* * *
MURALHA DIGITAL para Estiva 
Gerbi – O prefeito eleito Márcio Pa-
van esteve na Secretaria de Segurança 
Pública do Estado para solicitar recur-
sos para o município, e um dos pedi-
dos foi o convênio com a MURALHA 
DIGITAL... O jovem prefeito acredita 
que esse serviço, que tem integração 
com a Polícia Militar e monitora pra-
ticamente toda a cidade, seja de suma 
importância para aumentar a seguran-
ça no município... Márcio vem traba-
lhando essas parcerias e solicitações 
de recursos desde o primeiro dia após 
a eleição, e parece que o retorno será 
certeiro... Parabéns prefeito, conti-
nue assim, Estiva precisa de você... 

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, 
quietinho, colocando o gesso, na mi-
úda, bem relax, na surdina, man-
dando o meu recado para os pica-
retas que acham que todo mundo é 
trouxa: É compreensível que vocês 
achem que os políticos de cidade pe-
quena são tontos, mesmo porque isso 
quase sempre acontece, mas também 
tem limite, e toda jovem cidade cresce 
politicamente através dos anos e ad-
quire experiência, então os golpes de 
hoje não funcionarão amanhã, e assim 
vai... Agora querer se aproveitar da 
frágil situação e dificuldade que passa 
uma cidade jovem, no auge dos seus 
30 anos, para levar vantagem com o di-
nheiro público e carregar consigo seus 
parceiros, é foda pra cacete... A sorte 
dos cidadãos é que esse golpe é velho, 
é uma novela muita antiga, bastante 
conhecida, Conchal que diga, então 
não dá mais certo, o negócio é ir para 
outra jovem cidade para tentar a sorte 
em outro pasto, vai que os burros de 
lá não conhecem um jornalista polêmi-
co... Mas sou obrigado a concordar que 
vocês têm muita sorte, porque ganha-
ram passagens grátis para o INFER-
NO, e melhor, com todas as despesas 
pagas pelo CHIFRUDÃO, e de brinde 
mais uma boa notícia, o INFERNO é 
igual Coração de Mãe, é meio frio, 
desconfortável, pequeno e apertado, 
falta quase tudo, porém, apaixonado 
por picaretas, e por conta disso sem-
pre cabe mais um... Sejam bem-vin-
dos ao Inferno... Fuuuuiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...
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Junior Caleffi conversa com o         
Governador durante cerimônia em Martinho 
Prado; Tarcísio de Freitas se comprometeu    

a continuar a ajudar Conchal

Na quarta-feira (27) o prefeito eleito 
em Conchal Junior Caleffi (PL), a 

atual vice-prefeita Ângela Caleffi (PSDB) 
e o vice-prefeito eleito Zezinho da Rádio 
(Republicanos) estiveram na cerimônia 
de entrega do novo prédio da Escola Es-
tadual Professor Geraldo Sorg, em Mar-
tinho Prado, oportunidade que também 
esteve presente o governador Tarcísio de 
Freitas (Republicanos). Em sua página 
no Instagram, Junior disse o seguinte: 
“Hoje participamos da cerimônia de 
entrega do novo prédio da E.E. Profes-
sor Geraldo Sorg em Martinho Prado 
Junior, Mogi Guaçu, que contou com a 
presença do governador do estado, Tar-
císio de Freitas. Na ocasião, conversa-
mos com o governador, que novamente 
se comprometeu a continuar ajudando 
Conchal e entregamos ofícios solicitan-

do investimentos nas áreas da Saúde, 
Infraestrutura e Saneamento Básico. 
Pedimos ao nosso governador, Tarcí-
sio, recursos financeiros para o nosso 
Hospital, para aprimoramento na área 
de atendimento de ginecologia e obste-
trícia e incremento no Centro de Feri-
das, que está em fase de implantação. 
Recursos financeiros para a constru-
ção de uma Estação de Tratamento de 
Água de grande porte moderna para 
atender todos os bairros da cidade. E 
também, por intermédio do deputado 
estadual Barros Munhoz, que estava 
presente na solenidade, solicitamos a 
liberação das obras da Vicinal de Pá-
dua Sales, proporcionando mais segu-
rança aos moradores dessa área, assim 
como das pessoas que transitam por 
ali”.

Além do Junior, de sua esposa e do vice 
eleito Zezinho, alguns integrantes de sua 
futura gestão também marcaram presen-
ças, como foi o caso do ex-presidente da 

Câmara de Vereadores e engenheiro civil 
Nilton de Praga, que ocupará o cargo de 
diretor do Meio Ambiente.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

Novembro Azul com novidades que melhoram 
seus exames sem risco de infecção

O Novembro Azul, campanha de cons-
cientização sobre a saúde masculina, 

destaca a importância da prevenção ao 
câncer de próstata, o segundo mais comum 
entre os homens (atrás apenas do câncer 
de pele não-melanoma) segundo dados do 
Instituto Nacional do Câncer – Inca. Neste 
ano, o tema promovido pelo Ministério da 
Saúde, “Saúde Sexual e Reprodutiva”, 
reforça a necessidade do cuidado integral à 
saúde do homem.
Entre os principais fatores de risco estão 
a idade (segundo dados do Inca, de cada 
dez homens diagnosticados com câncer de 
próstata, nove têm mais de 55 anos), his-
tórico de câncer na família e sobrepeso ou 
obesidade. Com alta incidência, o câncer de 

próstata exige atenção especial, principal-
mente para homens acima de 50 anos.
Nem sempre apresenta sintomas. No en-
tanto, alguns sinais como dificuldade ou 
demora para urinar (além da diminuição 
do jato) e sangue na urina podem ser indi-
cativos da doença. Mesmo sem apresentar 
estes sinais, é recomendável a realização de 
exames específicos para investigar a ocor-
rência ou não de câncer.
Em relação à prevenção, algumas práticas 
saudáveis podem diminuir a incidência do 
câncer, além de outras doenças. Entre elas 
estão: praticar atividade física regularmen-
te, não fumar, evitar o consumo de bebidas 
alcoólicas, ter uma alimentação saudável 
e manter o peso corporal adequado. Estes 

hábitos, somados a consultas regulares ao 
urologista podem reduzir riscos e garantir 
diagnósticos precoces, salvando vidas.
Exames diagnósticos
A partir dos 50 anos, a população mascu-
lina deve realizar exames frequentes para 
acompanhar a saúde da próstata. Entre eles 
estão inicialmente o toque retal e o exame 
de sangue PSA (Antígeno Prostático Espe-
cífico). E quando há alteração em um desses 
exames o método indicado é a ressonância 
magnética multiparamétrica da próstata, 
que pode detectar ou afastar a presença de 
câncer clinicamente significativo. Nos ca-
sos em que haja dúvida diagnóstica ou para 
confirmar a presença de câncer, uma inova-
ção vem transformando a abordagem: a bi-
ópsia transperineal de Próstata com Fusão 
de Imagens 3D.
Dr. João Bacarin, médico radiologista da 
Quanta Diagnóstico por Imagem — clíni-
ca de Diagnóstico por Imagem, Radiologia 
e Medicina Nuclear certificada pela ONA, 
Organização Nacional de Acreditação — 
explica que o novo método é minimamente 
invasivo, mais seguro e eficaz. “A biópsia 
transperineal diminui a quase zero os níveis 
de infecção e permite acessar áreas da prós-
tata que o método tradicional, conhecido 
como transretal não alcança, aumentando a 

assertividade do diagnóstico”, destaca.
Utilizando tecnologia de ponta, a técnica 
combina ultrassonografia e ressonância 
magnética, criando imagens tridimensio-
nais em tempo real. Isso permite uma preci-
são maior na remoção de fragmentos repre-
sentativos de toda a superfície da próstata e 
da lesão suspeita, utilizando uma agulha de 
biópsia introduzida pela região do períneo 
do paciente e guiada por imagens tridimen-
sionais.
Além da maior precisão no diagnóstico, 
a técnica proporciona recuperação rápi-
da para o paciente, além de minimizar os 
riscos de infecção, uma vez que o proce-
dimento é realizado na região do períneo, 
diferente do método tradicional, conhecido 
como transretal, que é realizado pelo reto 
e pode causar complicações infecciosas, 
pois a agulha da biópsia pode levar bacté-
rias da região retal para a próstata e causar 
uma infecção. A adoção da nova prática 
em serviços especializados como a Quanta 
representa um avanço significativo. “A ten-
dência é que a biópsia transperineal se torne 
padrão no Brasil em médio e longo prazo, 
acompanhando o que já ocorre em diversos 
países”, afirma Dr. Bacarin.
Assessoria de Comunicação da Quanta 
Diagnóstico Por Imagem
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Guarda Civil Municipal de  
Conchal agora conta com Disque 

Denúncia via WhatsApp pelo 
número 3866-1288

A Guarda Civil Municipal (GCM) im-
plementou um novo canal de comuni-

cação por meio do WhatsApp, conhecido 
como “Disque Denúncia”. Isso significa 
que a população agora conta com mais 
uma ferramenta para reportar crimes, ir-
regularidades ou situações suspeitas de 
maneira rápida e prática.
Esse serviço, facilitado pela popularidade 
do WhatsApp, permite que qualquer ci-
dadão entre em contato com a GCM de 
forma mais acessível, eliminando barrei-
ras que muitas vezes dificultam a comuni-
cação com as autoridades. Por meio desse 
canal, é possível enviar mensagens ins-
tantâneas, áudios, fotos e vídeos que pos-
sam ajudar na identificação de problemas 
e na atuação mais eficaz da GCM.
Além disso, a implementação do disque-
-denúncia via WhatsApp pode contribuir 

para aumentar a confiança da população 
nas instituições de segurança, uma vez que 
torna o processo de comunicação menos 
burocrático e mais próximo do cotidiano 
das pessoas. Essa proximidade pode en-
corajar mais cidadãos a se manifestarem, 
colaborando assim para a construção de 
uma cidade mais segura.
Por fim, é essencial que as pessoas co-
nheçam e utilizem essa ferramenta cor-
retamente, orientando a população sobre 
como fazer denúncias, o que pode ser re-
portado e garantindo a proteção da iden-
tidade dos denunciantes. A colaboração 
entre a GCM e os cidadãos pode ser um 
poderoso aliado no combate à criminali-
dade e na promoção de uma maior sensa-
ção de segurança.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Cinema na Praça 
reúne famílias em 
Engenheiro Coelho

Nesta semana, a quadra da Praça 
Francisco Ribeiro de Souza Filho, 

no Bairro Luiz Fávero, se transformou 
em um verdadeiro cinema ao ar livre. 
Promovido pela Prefeitura de Enge-
nheiro Coelho, por meio da Secretaria 
de Cultura, o evento Cinema na Praça 
aconteceu na terça-feira (26) e quarta-
-feira (27), proporcionando duas noites 
inesquecíveis para a comunidade.
Com entrada gratuita, o público aprovei-
tou um ambiente acolhedor e preparado 
especialmente para reunir famílias e ami-

gos em momentos de lazer e diversão. A 
estrutura organizada e o clima descon-
traído garantiram o sucesso das sessões, 
que encantaram espectadores de todas as 
idades.
A iniciativa reflete o compromisso da 
Prefeitura em promover acesso à cul-
tura e fortalecer os laços comunitários, 
trazendo mais opções de entretenimento 
para os moradores de Engenheiro Coe-
lho.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho



VENDE-SE Imóvel localizado 
na Rua Luiza Leitão 

Gonçalves, 35-B, Jd. Santa 
Terezinha 1, Mogi Guaçu/SP.                                                                      

Mande sua mensagem 
escrita ou falada para o 

WhatsApp: (19) 98767-4868
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Amilton Cordeiro e a galera Top Runners Conchal 
fazem arrecadação de alimentos durante treinos 

no feriado de sexta e no domingo seguinte

No feriado de sexta-feira, dia 15/11, a 
galera Top Runners Conchal partici-

pou de um treino beneficente para arreca-
dar alimentos para entidades de Conchal. O 
local foi o Horto Florestal de Mogi Guaçu.
O treino contou com a presença de várias 
equipes da região com a organização do 
Fabinho Souza (atleta), e cerca de 130 
pessoas participaram da ação.
“Parte da equipe participou de um trei-
no em solidariedade a arrecadação de 
alimentos. Esse treino foi realizado no 
Horto Florestal de Mogi Guaçu”, contou 
Amilton Cordeiro, corredor e colaborador 
das ações.
No domingo seguinte mais ação 
No domingo seguinte, dia 17/11, a Equi-
pe Top Runners Conchal, juntamente com 
outras equipes e atletas de Conchal, Mar-
tinho Prado, Mogi Guaçu e Engenheiro 
Coelho, realizou outro treino beneficente 
com saída da Praça da Fonte, Centro.
A arrecadação de alimentos foi 100% di-
recionada para famílias carentes do mu-
nicípio.
“Quero agradecer a todos os participan-

tes por colaborarem com mais essa ação, 
porque além da gente estar cuidando de 
nossa saúde praticando atividade física, 
estamos ajudando quem mais precisa”, 
finalizou Amilton.
Constantemente a Equipe Top Runners 
Conchal realiza treinos beneficentes por 
conta da própria vontade de cada um em 
ajudar na arrecadação de alimentos.
No domingo passado (24) de novo a Equi-
pe Top Runners Conchal esteve presente 
no Treinão na Roseira, em Mogi Guaçu. 
O treino comemorou 1 ano de corrida do 
jovem Batatinha Runners, com 10 anos, e 
já vem se destacando nas corridas da re-
gião. 
“Equipes e atletas de outras cidades 
também participaram do evento, um mo-
mento de trocas de ideias e experiências 
neste esporte que vem crescendo muito”, 
finalizou Amilton.
Caso você também pretenda participar da 
equipe e ser um colaborador, é só entrar 
em contato com o Amilton no telefone 
(WhatsApp) (19) 99656-5643.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Em Conchal Projeto Judô 
gradua 38 alunos

Alunos do projeto Judô do Centro de 
Convivência “Adelina Neme Zani” 

de Conchal participam de graduação de 
troca de faixas
No último sábado, dia 23, o Centro de 
Convivência “Adelina Neme Zani” em 
Conchal promoveu a Cerimônia de Judô 
“Bõnenkai” para a graduação de troca de 
faixas dos alunos do projeto de Judô.
O evento realizado no Ginásio Poliespor-
tivo da EMEF “Adelina Manara Ferrei-
ra de Melo”, reuniu os Senseis Waterman 
Martarello e Scarlett Martarello, Senseis 
da Federação Paulista de Judô, autorida-
des locais, profissionais do Departamento 
Municipal de Promoção e Assistência So-
cial e familiares dos alunos. 
Neste dia de muita alegria, marcado por 
grandes conquistas, foram graduados 38 
alunos do projeto
De acordo com a coordenadora do Centro 
de Convivência, Greice Cristine Camar-
go, as aulas são realizadas nos Centros 
de Convivência “Adelina Neme Zani” 
e “Irma Torres de Macedo”, sob orien-
tação dos Senseis, os irmãos Waterman e 

Scarlet Martelo. 
“Foi um dia muito esperado por nós e 
por nossos alunos, que conseguiram ul-
trapassar todos os limites. Estamos muito 
orgulhosos pela conquista de cada um 
deles. E que essa conquista seja apenas o 
começo para um futuro de sucesso”. 
Greice também agradeceu a todas as pes-
soas que foram prestigiar os graduandos. 
“Autoridades do poder executivo e legis-
lativo, profissionais da Promoção Social, 
Senseis, equipe do Centro de Convivên-
cia, profissionais do Setor de Transporte 
e direção da EMEF “Adelina Manara 
Ferreira de Melo”, concluiu. 
Sobre o judô: Promove não apenas o desen-
volvimento físico dos alunos, mas também 
habilidades sociais e emocionais. A prática 
do judô ensina valores como respeito, dis-
ciplina e autocontrole, fundamentais para 
a formação integral do ser humano.  For-
mando cidadãos mais conscientes e res-
peitosos, que saibam lidar com conflitos 
de maneira pacífica e assertiva.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Engenheiro Coelho       
se Prepara para o Natal 

Mágico do CRAS
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Escola Eliza Franco faz entregas de 
medalhas e certificados nas dependências 

da Câmara de Engenheiro Coelho para alunos 
participantes de três competições

Durante a sessão ordinária de segun-
da-feira (25) da Câmara Municipal 

de Engenheiro Coelho aconteceram as en-
tregas de medalhas e certificados para os 
alunos da Escola Eliza Franco de Oliveira 
que participaram da 27ª OBA (Olimpí-
ada Brasileira de Astronomia e astro-
náutica), da 18ª MOBFOG (Mostra 
Brasileira de Foguetes) e da 2ª Olimpí-
ada de Matemática “Movimento e Ra-
ciocínio”. As competições são idealiza-
das e coordenadas pelas professoras Célia 
Regina Villela, Léia Caetano dos San-
tos Roncaglio, Diana Pilon e Viviane 
Affonso Cano Sommer, inclusive foram 
homenageadas com Moção de Congratu-
lações e Louvor. 
Além desse evento da Escola Eliza Fran-
co, também aconteceu entrega de moção 
para os atletas integrantes da equipe de 
tênis de mesa da UNASP.
Veja fotos dos eventos:
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